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Die Stadt Pattensen erhält 400 000 Euro Zuschuss vom

Land Niedersachsen für die Sanierung der Sporthalle

der Ernst-Reuter-Schule in Pattensen. Dies hat die für

Laatzen, Pattensen und Sehnde zuständige SPD-

Landtagsabgeordnete Dr. Silke Lesemann am Mittwoch

mitgeteilt. Die 1975 erbaute Drei-Feld-Sporthalle soll für

etwa 1,4 Millionen Euro saniert werden. "Ich freue mich,

dass die SPD-geführte Landesregierung dieses wichtige

Bauvorhaben finanziell unterstützt. Pattensen erhält die

maximale Fördersumme aus diesem Programm", betont

Lesemann. Bei der Sporthalle wurden nach 45

Nutzungsjahren Brandschutzmängel und

Sanierungsbedarf festgestellt.Das Geld stammt aus dem

Sportstättensanierungsprogramm des Landes

Niedersachsen, durch das bis zu 100 Millionen Euro für Fördermaßnahmen von 2019 bis 2022 zur Verfügung stehen. In

diesem Jahr werden noch einmal 53 kommunale Maßnahmen mit einer Landeszuwendung bedacht. Dafür stehen im

Haushaltsjahr 2022 insgesamt 19 Millionen Euro zur Verfügung. "Auch in diesem Jahr sind wieder viele Anträge

eingegangen. Ich freue mich, dass der Antrag aus Pattensen Erfolg hatte", sagt Lesemann. Das Programm habe bei den

Kommunen großen Anklang gefunden und sei eine sinnvolle Maßnahme für den Sport in Niedersachsen. "Der Abbau des

Sanierungsstaus und der damit verbundene Erhalt der Sportstätten ist von großer Bedeutung, denn ohne Sportstätten gibt

es keinen Sport", so die SPD-Landtagsabgeordnete.Jede dritte Niedersächsin und jeder dritte Niedersachse sei Mitglied in

einem Sportverein. "Es ist ein wichtiges Signal dieser Landesregierung, dass wir unsere große Wertschätzung für den Sport

mit diesem Förderprogramm zeigen konnten".Niedersachsens Innenminister Boris Pistorius (SPD) hat gekündigt, sich für

eine Fortsetzung des Programms einzusetzen. "Gerade auch die Corona-Pandemie hat uns nochmal deutlich vor Augen

geführt, welchen außerordentlich wichtigen Beitrag der Sport für unsere Gesellschaft leistet. Vor allem der Schwerpunkt zur

Förderung von Hallenschwimmbädern war mir wichtig. Nach der langen Corona-bedingten Schließungsphase müssen wir

jetzt alles daransetzen, insbesondere den Kindern das Schwimmen beizubringen", so Pistorius.
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